

## PRIMERA JORNADA DEL II CICLO DE HORARIOS RACIONALES 9 DE JUNIO DE 2008

### LA CONCEJALA DE BIENESTAR SOCIAL ASUME “EL RETO DE TRABAJAR PARA LA RACIONALIZACIÓN DE LOS HORARIOS LABORALES”

La Concejala de Bienestar Social, Marta Torrado, ha inaugurado hoy la jornada “Conciliación: Horarios racionales y empresa”, que forma parte del II Ciclo de Horarios Racionales. Durante el acto de apertura, la Concejala ha “recogido el guante” que le ha lanzado el Presidente de la Comisión Nacional para Racionalizar los Horarios Españoles, ARHOE, Ignacio Buqueras, quien ha instado al Ayuntamiento de Valencia a ser “también un referente de los ayuntamientos españoles” en esta cuestión.

“Asumo el reto –ha afirmado la Concejala- y desde el Ayuntamiento vamos a seguir trabajando, como ya lo estamos haciendo, en esa línea que incide directamente en la mejora del bienestar personal, pero también de la productividad laboral, de los ciudadanos”.

La jornada ha comenzado con la presentación del libro elaborado por la ARHOE con las conclusiones y ponencias del I Ciclo de Horarios Racionales y la proyección del DVD “Decálogo para la racionalización de horarios en el marco laboral”. El Presidente de ARHOE, Ignacio Buqueras, ha sido el encargado de presentar ambos documentos.

Inmediatamente después se ha efectuado la inauguración en sí de la jornada, presidida por Marta Torrado, que ha contado también con la participación del Vicepresidente de la Fundación Bancaja, José Vicente Torres, dado que la jornada se desarrolla en la sede de esta entidad. Además, tal como ha recordado Ignacio Buqueras, Bancaja patrocinó la edición del primer libro de la comisión ARHOE, ejemplar que puede consultarse en la web [www.horariosenespaña.com](http://www.horariosenespaña.com).

La Concejala de Bienestar Social e Integración, Marta Torrado, ha manifestado su satisfacción porque Valencia acoja esta primera jornada del II Ciclo de Horarios Racionales que, ha asegurado, “hacen de nuevo de Valencia una ciudad de referencia”.

Tal como ha explicado la Delegada, el Ayuntamiento lleva años trabajando por la conciliación de la vida laboral y personal, desde distintos frentes, como la igualdad entre los sexos, con la aprobación en 2001, por unanimidad de la Corporación, del I Plan Municipal de Igualdad de Oportunidades entre Mujeres y Hombres. De hecho, ya está prácticamente redactado el II Plan, que será presentado en breve tanto ante el Pleno Municipal como ante el Consejo de Acción Social.

Otros campos de acción para favorecer la conciliación pasan por las labores de promoción personal, asistencia a los ciudadanos y eliminación de las barreras estructurales. “Se trata –ha explicado Marta Torrado- de cambiar actitudes y estereotipos, de educar en ello desde niños, y de que las mujeres puedan decidir qué quieren hacer, y que cuenten con el respaldo de las administraciones”.

Tras el acto oficial de apertura de la jornada, se ha celebrado una mesa redonda bajo el título “Conciliación: Horarios racionales y empresa”, que ha moderado el Presidente de la ARHOE, Ignacio Buqueras. Han participado la Presidenta de la Asociación de Mujeres Empresarias y Profesionales, AEP-BPWI, María José Mainar; el Director General del Instituto Valenciano para el Estudio de la Empresa Familiar, IVEFA, Ignacio Tormo; la Gerente de la empresa de servicios GESMED (Gestió Socio-sanitària al Mediterrani), Soledad Alonso; y Miguel Llagues, Ingeniero del ICAI y miembro de AROHE.

La sesión ha continuado con la ponencia pronunciada por la Jefa del Servicio de Empleo y Promociones de Proyectos Emprendedores de la Concejalía de Empleo del Ayuntamiento de Valencia, Cristina Garbí, y la convocatoria de los premios Mujer con Plus, por parte de la Directora de “Proyectos Intereconomía”, Julieta López, y de la Presidenta de Universal McCann, Mónica Desa.

Durante la jornada se ha presentado también el folleto informativo sobre Subvenciones para la contratación de mujeres víctimas de la violencia de género, elaborado desde la Concejalía de Bienestar Social.